

# BOSSMAN

## **Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Jalin Silaturahmi dengan Warga untuk Jaga Kamtibmas Jelang Pilkada 2024**

**Sukabumi - [SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID)**

Oct 24, 2024 - 12:42



*Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Cisitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Jalin Silaturahmi dengan Warga  
untuk Jaga Kamtibmas Jelang Pilkada 2024*

Sukabumi, 23 Oktober 2024 – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Briptu Erdian, bersama Babinsa, melaksanakan kegiatan Anjongsana atau Door To Door System (DDS) di Kampung Lembur Sawah, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada Rabu siang (23/10/2024) dan bertujuan untuk mempererat silaturahmi dengan warga serta perangkat desa.

Kunjungan ini dimanfaatkan oleh Bhabinkamtibmas untuk menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga, di antaranya:

1. **Menjalin Komunikasi dan Silaturahmi**  
Bhabinkamtibmas dan Babinsa menekankan pentingnya menjalin komunikasi yang baik antara kepolisian, perangkat desa, tokoh masyarakat, dan warga. Keterbukaan dalam berkomunikasi diharapkan dapat mencegah potensi gangguan keamanan di masyarakat.
2. **Dukungan Program Pemerintah**  
Warga diimbau untuk mendukung program-program pemerintah yang bertujuan untuk memajukan desa. Kerja sama yang erat antara warga dan pemerintah desa akan membantu menciptakan lingkungan yang lebih baik dan sejahtera.
3. **Pencegahan Radikalisme**  
Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk waspada terhadap paham-paham radikal yang dapat merusak persatuan dan kedamaian. Warga diimbau untuk melaporkan segala bentuk kegiatan yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.
4. **Himbauan Tentang TPPO**  
Sosialisasi mengenai bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) juga disampaikan. Warga diminta untuk selalu waspada dan melaporkan jika ada aktivitas mencurigakan terkait TPPO di lingkungannya.
5. **Sosialisasi Pilkada Serentak 2024**  
Mengingat pelaksanaan Pilkada yang akan berlangsung pada November 2024, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi yang aman, damai, dan kondusif. Warga diimbau untuk tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat menimbulkan perpecahan, seperti hoaks dan politisasi SARA.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan penuh keakraban, menciptakan hubungan yang erat antara pihak kepolisian, perangkat desa, dan masyarakat. Melalui kegiatan ini, diharapkan Desa Cisitu dapat tetap aman dan kondusif menjelang dan selama Pilkada Serentak 2024.